

# PANDUAN UPLOAD DOKUMEN PADA SSCASN

## PELAMAR JABATAN : PEMULA - PRANATA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN

Syarat Umum		
No	Syarat	Dokumen
<b>1</b>	[WAJIB] Surat Pernyataan data diri pelamar yang sudah ditandatangani dan dibubuhi e-meterai	Surat Pernyataan 5 Poin
<b>2</b>	[WAJIB] Surat Lamaran sesuai dengan persyaratan instansi yang sudah ditandatangani dan dibubuhi e-meterai	Surat Lamaran
<b>3</b>	[WAJIB] Surat keterangan bekerja di bidang kerja yang relevan yang ditandatangani oleh pimpinan unit kerja, paling singkat 2 (dua) s.d. 7 (tahun) sesuai dengan jenjang dan jabatan fungsional yang dilamar (Ketentuan dapat dilihat pada Kepmen PAN RB No. 648 Tahun 2023)	Surat Keterangan Pengalaman Kerja PPPK (minimal 2 - 7 tahun sesuai persyaratan)
<b>4</b>	[WAJIB] Kartu Tanda Penduduk/ Surat Keterangan dari DUKCAPIL/ Bukti Identitas Kependudukan lainnya yang dipersyaratkan oleh Instansi	Kartu Tanda Penduduk
<b>5</b>	[WAJIB] Ijazah asli atau bagi lulusan perguruan tinggi luar negeri, telah memperoleh surat keputusan penyetaraan ijazah dari kementerian yang menyelenggarakan urusan pemerintahan di bidang pendidikan	Ijazah Asli
<b>6</b>	[WAJIB] Transkrip nilai asli atau bagi lulusan perguruan tinggi luar negeri melampirkan Transkrip nilai dan surat keputusan hasil konversi nilai Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) dari kementerian yang menyelenggarakan urusan pemerintahan di bidang pendidikan	Transkrip Nilai Asli
<b>7</b>	[WAJIB] Pas Foto formal terbaru berlatar belakang berwarna Merah	Pas Foto terbaru Pakaian Formal dengan Latar Belakang Merah
<b>8</b>	[WAJIB] Surat keterangan aktif bekerja saat mendaftar pada instansi pemerintah yang dilamar yang ditandatangani oleh pimpinan unit kerja, paling sedikit 2 (dua) tahun secara terus-menerus	Bukti pengalaman kerja di Instansi

### KETERANGAN UPLOAD :

<b>1</b>	: Surat Pernyataan Data Diri Pelamar <b>ASLI</b> yang diketik menggunakan komputer dan ditandatangani dengan pena tinta hitam dan dibubuhi e-Materai ( <i>harus sesuai format sebagaimana <b>LAMPIRAN IV</b> pada pengumuman</i> ).
<b>2</b>	: Surat Lamaran <b>ASLI</b> diketik atau ditulis tangan dengan Huruf Kapital dan menggunakan tinta hitam ditandatangani dan dibubuhi e-Materai ( <i>harus sesuai format sebagaimana tercantum pada <b>LAMPIRAN II</b> pada pengumuman</i> ).
<b>3</b>	: Surat keterangan bekerja di bidang kerja yang relevan yang ditandatangani oleh pimpinan unit kerja, paling singkat 2 (dua) s.d. 7 (tujuh) tahun sesuai dengan jenjang dan jabatan fungsional yang dilamar <b>ASLI</b> ( <i>harus sesuai format sebagaimana <b>LAMPIRAN III</b> pada pengumuman</i> ).
<b>4</b>	: Kartu Tanda Penduduk Elektronik (e-KTP) <b>ASLI</b> atau Surat Keterangan <b>ASLI</b> telah melakukan perekaman kependudukan yang dikeluarkan oleh Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil yang masih berlaku.
<b>5</b>	: Ijazah/STTB <b>ASLI</b> .
<b>6</b>	: Nilai Ebtanas Murni (NEM) <b>ASLI</b> .
<b>7</b>	: Pasfoto terbaru menggunakan pakaian formal dengan <b>latar belakang warna merah</b> .
<b>8</b>	: Surat Keterangan memiliki pengalaman paling singkat 2 (dua) tahun secara terus-menerus pada Instansi yang dilamar <b>ASLI</b> ( <i>harus sesuai format sebagaimana <b>LAMPIRAN III</b> pada pengumuman</i> ).

# PANDUAN UPLOAD DOKUMEN PADA SSCASN

## PELAMAR JABATAN : PEMULA - PRANATA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN

### Syarat Khusus

No	Syarat	Dokumen
<b>1</b>	[WAJIB] 1. Persyaratan Administrasi a. Surat Keterangan Bukan Penyandang Disabilitas b. Surat Keterangan Bukan Buta Warna yang dikeluarkan oleh rumah sakit pemerintah c. Surat Keterangan Sehat dari puskesmas atau rumah sakit pemerintah d. usia 41-50 tahun dengan pengalaman 5-10 tahun dan memiliki minimal 10 kompetensi SAR (diutamakan sertifikat LSP Basarnas) yang diverifikasi Basarnas e. usia 36-40 tahun dengan pengalaman 3-5 tahun dan mem ... (Lihat lanjutannya pada Kepmen PAN RB No. 660 Tahun 2023)	Sertifikat Kompetensi Wajib Tambahan (1)
<b>2</b>	[WAJIB] 2. Lulus Pemeriksaan Kesehatan Pemeriksaan kesehatan dilaksanakan di rumah sakit pemerintah dengan supervisi Basarnas. Pemeriksaan kesehatan meliputi: a. Tinggi badan minimum peserta perempuan 157 cm dan laki-laki 163 cm b. Indeks Massa Tubuh (IMT) dengan rentang nilai 18 s.d 26	Sertifikat Kompetensi Wajib Tambahan (2)
<b>3</b>	[WAJIB] 3. Lulus Tes Kesemampuan Tes kesemampuan dilaksanakan dengan menggunakan standar yang ditetapkan oleh Basarnas. Nilai minimum tes kesemampuan adalah 40. Tes kesemampuan meliputi: a. Tes samapta A yang berupa lari 2.400 meter b. Tes samapta B yang berupa: 1) Push up 1 menit 2) Sit up 1 menit 3) Pull up 1 menit	Sertifikat Kompetensi Wajib Tambahan (3)
<b>4</b>	[WAJIB] 4. Lulus Tes kemampuan berenang sejauh 50 meter, yang dibuktikan dengan sertifikat	Sertifikat Kompetensi Wajib Tambahan (4)

### KETERANGAN UPLOAD :

**1** : Berkas yang diupload antara lain :

- 1) Surat Keterangan Sehat.
- 2) Surat Keterangan Bukan Penyandang Disabilitas.
- 3) Surat Keterangan Tidak Buta Warna.  
Dari dokter rumah sakit pemerintah/puskesmas.
- 4) Sertifikat Kompetensi SAR dengan ketentuan :
  - **Usia 41 - 50 tahun** dengan **pengalaman 5 - 10 tahun** melampirkan **minimal 10 kompetensi SAR (diutamakan sertifikat LSP Basarnas)** yang diverifikasi Basarnas.
  - **Usia 36 - 40 tahun** dengan **pengalaman 3 - 5 tahun** melampirkan **minimal 5 kompetensi SAR (diutamakan sertifikat LSP Basarnas)** yang diverifikasi Basarnas.
  - **Usia 20 - 35 tahun** dengan **pengalaman minimal 2 tahun** melampirkan **minimal 1 kompetensi SAR (diutamakan sertifikat LSP Basarnas)** yang diverifikasi Basarnas.
- 5) Surat Keterangan Hasil Verifikasi Dokumen dan Hasil Tes Kesamaptaaan + *Formulir Verifikasi Pengalaman Kerja dan Sertifikat Kompetensi Calon PPPK Pranata Pencarian dan Pertolongan Tahun 2023 dari Basarnas.*

**BERKAS NOMOR 1) s.d NOMOR 5) DIJADIKAN 1 (SATU) FILE PDF.**

**2** : Surat Keterangan Hasil Verifikasi Dokumen dan Hasil Tes Kesamaptaaan + *Formulir Verifikasi Hasil Pemeriksaan Kesehatan Calon PPPK Pranata Pencarian dan Pertolongan Tahun 2023 dari Basarnas.*

**3** : Surat Keterangan Hasil Verifikasi Dokumen dan Hasil Tes Kesamaptaaan + *Formulir Penilaian Akhir Kesamaptaaan Calon PPPK Pranata Pencarian dan Pertolongan Tahun 2023 dari Basarnas.*

**4** : Surat Keterangan Kemampuan Berenang + *Formulir Tes Berenang dari Basarnas.*